

Vorschau
2010

24h - Rennen

Vater &

Sohn

auf Ford-
Fokus

Uwe Reich hält einen Weltrekord

37 Teilnahmen am 24-Stunden-Rennen

Wahlscheid (pb/fw). Es gibt nur einen Rennfahrer weltweit, der an allen bisher auf der Nürburgring-Nordschleife ausgetragenen 24 Stunden-Rennen teilgenommen hat, und das ist Uwe Reich.

Doch für das Mitglied des MSC Wahlscheid ist diese Tatsache nicht nur eine Auszeichnung für sein vergangenes Engagement sondern zugleich auch eine Verpflichtung für die Zukunft. Deshalb hat der 69-jährige Routinier nun bekanntgegeben, dass er auch bei der 38. Auflage des Langstrecken-Klassikers in der Eifel von Donnerstag, 13. bis Sonntag, 16. Mai wieder mit dabei sein wird. Seit einigen Jahren auch im Renngeschäft vertreten ist sein Sohn Sohn Marc-Uwe von Niesewand.

In der kommenden Saison wird sich das Familien-Team neu orientieren und wieder verstärkt auf der schönsten und zugleich anspruchsvollsten Rennstrecke der Welt, nämlich der Nürburgring-Nordschleife, an den Start gehen.

Der Renault Clio passt hervorragend in das Reglement der Langstrecken-Meisterschaft und bereits beim dritten Lauf



tragen im Guinness-Buch Aufnahme am 24Std-Rennen Uwe Reich

■ **Genau da steht es weiß auf schwarz:** Für 37 Teilnahmen am 24 Stunden-Rennen auf dem Nürburgring steht uwe Reich im Guinness Buch der Rekorde. FOTO: F. WAGNER

der VLN wollen Vater und Sohn gemeinsam auf dem über 25 Kilometer langen Kurs antreten. Absoluter Saisonhöhepunkt für die beiden wird dann der Start beim 38. Internationalen ADAC 24h-Rennen am langen Vaternachts-Wochenende sein.